

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 20. Juni 2014

## Sanierung erhöht Wohnqualität und wirkt sich positiv auf das Stadtbild aus



Daniel Tybussek, Bürgermeister und Aufsichtsratsvorsitzender der Wohnbau GmbH, und Wohnbau-Geschäftsführer Ingo Kison trafen sich heute Morgen zum Vor-Ort-Termin am Hausener Weg 4-8, um sich über den Stand der Sanierungsmaßnahmen ein Bild zu machen. Im vergangenen November begannen die Arbeiten an den drei Häusern und sollen bis Ende des Jahres mit der Neugestaltung des Außengeländes abgeschlossen sein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)